

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6116-01

Stuttgart, 18.05.2009

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Rockenbauch Hannes (SÖS), SÖS im Stuttgarter Gemeinderat
Datum 22.04.2009
Betreff EnBW-Solaranlage auf dem Burgholzhof

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Fragen werden wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Das Problem ist seit März 2009 bekannt.

Zu 2.

Die EnBW wurde in der Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Technik am 5. März 2009 aufgefordert, die Solaranlage in Stand zu setzen.

Zu 3.

Die Gemeinderatsvertreter im Beirat der EnBW können darauf hinwirken, dass die Solaranlage möglichst rasch in Stand gesetzt wird und dass die Bürger eine möglichst kostengünstige Nahwärmeversorgung erhalten.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>